

ホームページができました

TEAM 市川プライドの公式ホームページが出来ました。サイト内では本誌(月刊市川モンダイ)のバックナンバーや本誌で取り上げた記事のその後なども掲載します。また、市政でお困りのことなど、是非お寄せください。

<https://ichikawa-pride.net/>

熊谷千葉県知事誕生で

村越市川市政は孤立化必至



小雨が降った3月13日、市川市本八幡駅前前で演説する熊谷知事(当時候補)。隣の白いプレーカーの女性は、市川市が地元の守屋貴子千葉県議。すっかり熊谷知事応援団長として定着しているが、村越市長を国会議員に担いだのは守屋県議の実父・小岩井清元市議(故人)だったというから皮肉なものである。

も給付の開始が少し早かった。ところが、それを6月議会で指摘された村越市長は、むきになって「極めて不快で不見識」と熊谷氏に逆ギレしたのだ。「内容は些細なことですが、自分のとった手法がどうかだったのか、謙虚に検証している熊谷さんに對して、村越市長は失敗しても強引に自画自賛するという本性を露呈したというところ(あるべし)市議の質問だ。」

いまだにテスラを抱える村越事務所 村越市長「政務」の謎は続いている



車両後方、充電コードが繋がっている。レンタカーとして動いているのか??

「この候補が知事となれば、そもそも情報が来ないというところが解消される。市川市が中核市となれば、保健所を運営する意味はかなり薄れると思う。さらに市長は中核市移行

過去最多得票数で圧勝!

有権者の75%が支持する熊谷俊人千葉県知事
村越市長の対抗意識がコロナ対策で仇になる予兆



千葉県知事では史上最年少、全国でも2番目に若い熊谷知事。村越市長など窮当の相手にもならないと思うのだが――。

熊谷氏は、また候補だった段階から、この構想をことあるごとに解説していった。中核市も含めた統一した体制をとる一方、消防などの現場には各市の職員を派遣してもらい、綿密で遅滞のない情報共有をする、と。

3月上旬、市川市南八幡車場(景がけます)という。ラは一体どこでどうしているのか、見かけたならスマホでパチリ!日時を添えて、近所の人によると、「週きり、その後の処理などTEAM市川プライドのホームページからアクセスしますよ」という。そこで、市川市民の皆様、このままでは気になって眠

3月21日、任期満了に伴う千葉県知事選挙が特別定額給付金の支給をめぐって、村越市長と熊谷俊人氏との対決が注目された。新人8人の開票された。結果は、市川市長と熊谷俊人氏との対決が注目された。結果は、市川市長と熊谷俊人氏との対決が注目された。結果は、市川市長と熊谷俊人氏との対決が注目された。

中核市議論は「コロナ対策怠慢のすり替えか」 県内統一の対策方針を早々否定する答弁

ることがすでにわかっています。船橋市や柏市なども2年も3年もかけて、検証議論していたのに、市川市は早くも6月議会で中核市移行にかかる予算案を出そうとしていると聞きます。

昨年9月、村越市長が「熊谷知事は、就任早々、千葉市、船橋市、柏市という県下の中核市と合同で、対策本部を立ち上げると表明しています。その真意は、このような自体において、県下一丸となって意思統一を図り、より効果的な対策を打っていくこと。中核市から勝手にやっていた、という発想とは真逆です」と(ある県庁担当記者)。

「熊谷知事は、就任早々、千葉市、船橋市、柏市という県下の中核市と合同で、対策本部を立ち上げると表明しています。その真意は、このような自体において、県下一丸となって意思統一を図り、より効果的な対策を打っていくこと。中核市から勝手にやっていた、という発想とは真逆です」と(ある県庁担当記者)。